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Zur Sitzung am Gremium 

19.04.2016 Ausschuss für Ordnung, Sicherheit und Sauberkeit und 

Betriebsausschuss ESW 
 
 
 

Umzug des Einwohnermeldeamts ins Rathaus 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Todtenhausen, 

 

die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal beantragt, der Ausschuss für Sicherheit, 

Sauberkeit und Ordnung möge am 19. April 2016 beschließen: 

 
„Die Verwaltung wird gebeten den Standort des Einwohnermeldeamtes in das Rathaus 
zu verlegen und entsprechend weniger publikumsrelevante Verwaltungseinheiten in den 
Standort am Steinweg umziehen zu lassen.“ 

 
Begründung: 

Der Standort am Steinweg ist erwiesenermaßen für die Nutzung als Einwohnermeldeamt 
ungeeignet. Das zeigt die Gemeindeprüfungsanstalt NRW (GPA) in ihrem jüngsten Bericht. 
Hierin heißt es: „Das Gebäude am Steinweg bietet aus Sicht der GPA NRW keine 
angemessenen Räumlichkeiten zur Bewältigung von Publikum, insbesondere nicht in Monaten 
mit überdurchschnittlichem Publikumsaufkommen.“ 
 
Es erscheint aus Sicht der Freien Demokraten dringend notwendig, endlich zu handeln und das 
Einwohnermeldeamt mit Einheiten im Rathaus, die weniger publikumsintensiv sind, zu 
tauschen. 
 
So entstehen keine zusätzlichen Kosten für die Anmietung von weiterer Bürofläche und die 
Probleme innerhalb des Einwohnermeldeamtes könnten mit verhältnismäßig geringem 
Aufwand gelöst werden.  
 



Im unmittelbaren Umfeld des Ratshauses steht zudem der dringend benötigte Parkraum zur 
Verfügung und für die wartenden Bürgerinnen und Bürger verbessert sich die 
Aufenthaltsqualität durch die in der City Barmen angebotenen Möglichkeit etwas essen oder 
trinken zu können enorm.  
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

    Alexander Schmidt 
- Fraktionsvorsitzender - 
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